

## **Commune de Grevenmacher : Ensemble – un espace de rencontre intergénérationnel**

L'initiative de la Commune de Grevenmacher, de sa maison de retraite St. François, de sa Maison Relais et de son Centre de Rencontre et d'Informations pour Jeunes dans le cadre du concours Miselerland Integration Couch avait pour but d'unir les générations, de favoriser des rencontres ponctuelles et de rassembler les citoyens (de Grevenmacher) autour d'un projet bien concret.

« Living stations » - « Stations de vies » a permis de rassembler les habitants et collaborateurs de la maison de retraite pour travailler ensemble à la création d'un canapé, en ouvrant grandement les portes de la maison de retraite pour montrer que tout le monde y est le bienvenu. Les personnes impliquées dans la création du canapé ont eu le sentiment d'y avoir contribué de manière active et réelle. Le canapé a été installé dans le parc du HPPA et il continue d'y avoir une fonction intégrative, comme il invite chaque personne traversant cet endroit à y prendre place.

### **Contact**

Administration Communale de Grevenmacher

6, Place du Marché

L-6755 Grevenmacher

Tél. : 75 03 11-1

[http://www.grevenmacher.lu/bulletin\\_07-13\\_web.pdf?FileID=publications%2fbulletin\\_07-13\\_web.pdf](http://www.grevenmacher.lu/bulletin_07-13_web.pdf?FileID=publications%2fbulletin_07-13_web.pdf) : Bulletin communal avec article concernant le projet

